



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Kirchen-Hausen vom 30.11.2023

TOP 1 - Sanierung Kirchtalhalle

Das Gremium befasste sich mit der Sanierung und der Erweiterung der Kirchtalhalle. Ortsvorsteher Dr. Moriz zeigte den aktuellen Sachstand der Planung auf. Die Fortschreibung der Planung zur Sanierung des Untergeschosses wurde detailliert geschildert. Die Duschen und die WC Anlagen werden auf den neuesten Stand gebracht. Der gesamte Bereich wird neu gefliest.

Der aktuelle Planungsstand im Bereich des Erdgeschosses wurde anhand von Grundrissen, Ansichten und Bildern aufgezeigt.

Die Kirchtalhalle wird nach dem Umbau barrierefrei nutzbar sein. Der neue Anbau sieht im deutlich vergrößerten Küchenbereich separate Vorbereitungs- Koch- und Ausgabebereiche vor. Auch der Lagerraum wird geräumiger werden. Die Küchenplanung wurde auch im Vorfeld mit der Lebensmittelüberwachung des Landratsamtes besprochen.

Im Sporthallenbereich wird die bestehende Glasbausteinfront durch eine dreiteilige Fensterfront ersetzt, wobei der Notausgang im mittleren Bereich erhalten bleibt.

Nach ausgiebiger Diskussion befürwortete der Ortschaftsrat einstimmig die Küchenplanung, die Gestaltung der Ost- und Westfassade, die Erweiterung des Anbaus im Bereich des Obergeschosses und dessen Ausführung in Holzbauweise.

TOP 2 - Bauangelegenheiten

Der Ortschaftsrat stimmte einem Baugesuch zur Errichtung eines Tiny-Hauses einstimmig zu. Den Einbau einer Hackschnitzelheizung und von zwei Carports befürwortete das Gremium ebenso einstimmig. Einem Bauvorhaben mit Nutzungsänderung des Speichers in Wohnraum, Erweiterung des Balkons im Erdgeschoss, Neubau eines Balkons im Dachgeschoss, Einbau von zwei Trapezgaupen und Neubau eines Geräteschuppens/Holzlagers wurde auch einstimmig zugestimmt. Die Narrenzunft Latschari 1911 plant die Umgestaltung des Narrenbrunnens. Ortsvorsteher Dr. Moriz stellte dem Ortschaftsrat das Vorhaben vor, das mit einer Aufwertung der gesamten Anlage verbunden sein wird.

TOP 3 - Bekanntgaben

Aufgrund eines Traktorschadens bei der Firma Bertsche kam es in der Kalenderwoche 48 zu Verzögerungen bei der Ausführung des Winterdienstes.

Die Firma ILG Außenwerbung hat gegen die Veränderungssperre in der Bodenseestraße Einspruch eingelegt und bezüglich der Errichtung zweier Werbetafeln Recht bekommen.

Die Firma Walter Straßenbau hat den Zeitplan für die Erneuerung der Fahrbahn im Einmündungsbereich der Landesstraßen 185/191 bis zur Einfahrt nach Kirchen-Hausen einhalten können.

Die Bankette in der Schlemmersbrühlstraße wurden durch die Firma Walter neu hergerichtet.